

# Le clocher a retrouvé sa **flèche** !

**E**n juillet 2021, après un mois de fermeture de l'église, la flèche du clocher, attaquée par la vermine, était déposée. Il aura fallu un peu plus d'une année avant que la nouvelle charpente retrouve sa place au sommet de la tour nue du clocher.



Après quelques procédures administratives et l'approbation du Conseil municipal, c'est Manuel Ferreira, charpentier installé dans le village, qui a pu construire l'ossature du clocher avant que soient disposées les ardoises et que le zingueur achève ce travail. Cette construction au sol aura permis à tous d'en voir les étapes et aux enfants de l'école primaire voisine de découvrir le métier de charpentier.

Début août 2022, de nombreux habitants et autres curieux étaient présents pour assister à l'installation de la nouvelle flèche sur la tour du clocher. L'ouvrage de plusieurs tonnes était hissé aisément grâce au travail des grutiers. Ainsi, la flèche, symbole de la prière des fidèles qui s'élève vers Dieu, retrouvait sa place. Elle invite de nouveau les passants à tourner les yeux vers le ciel. Et Bruno Duval, assurant l'ouverture quoti-



dienne de l'église, a eu l'honneur de réinstaller le coq en son sommet.

La paroisse adresse ses remerciements à tous ceux qui se sont mobilisés pour la reconstruction de cette flèche et notamment les artisans et les élus municipaux.